



LAS GRANDES CIUDADES NO VENDEN SU PATRIMONIO

En los últimos años en forma sistemática el GCBA impulsa la venta de tierras públicas para negocios inmobiliarios de unos pocos. Actualmente se avanza con la venta de los predios del Tiro Federal (17 hectáreas), y de El Dorrego (1ha), y se acaban de vender terrenos de Casa Amarilla (3 ha) al Club Atletico Boca Juniors.

El 3 de diciembre de 2015, se votó en primera lectura la creación de una sociedad estatal, llamada "AGENCIA DE BIENES" en total hermetismo y a espaldas de la ciudadanía. Es una inmobiliaria de tierras del Estado que impulsará la venta de inmuebles de la Ciudad.

Esta Agencia viene a sumarse a las ya existentes Corporación Puerto Madero y Corporación Buenos Aires Sur a través de las cuales se ha vendido sin control tierras públicas del sur de la Ciudad.

La Ciudad es nuestra, de la que vivimos en ella, es nuestro bien común. No es de los diputados ni funcionarios. Ellos deben dar participación real en las decisiones a los ciudadanos antes de decidir sobre el destino de nuestros bienes públicos. A ello están obligados por la Democracia Participativa que rige por mandato constitucional la forma de gobierno de nuestra Ciudad.

En la Audiencia Pública todos los intervinientes en forma unánime y clara rechazaron el proyecto de ley en su integralidad, a pesar de esta manifestación contundente de la ciudadanía, los dos bloques mayoritarios de la Legislatura (PRO y FPV) han decidido votarlo.

Las grandes ciudades del mundo no venden sus tierras, al contrario las protegen, e incorporan más inmuebles para una mejor planificación de la Ciudad.

Toda la Ciudad se encuentra en juego. El pro en los últimos ocho años de gestión ha privatizado más de 170 hectáreas de tierra pública, sin que esto haya mitigado mínimamente la crisis ambiental y habitacional en la que se encuentra la Ciudad.

La política de venta de tierras públicas afecta a todos los habitantes porteños y a las generaciones futuras (los inmuebles que se venden no se recuperan más), limita la capacidad de regular el mercado y la planificación de la Ciudad, es el camino contrario para afrontar la emergencia habitacional y de espacios públicos y verdes que vive la Ciudad.

Una vez más asistimos a "acuerdos" políticos por contratos o cargos que afectan a la calidad de vida de los porteños y destruyen la identidad de la Ciudad.

Queremos una Ciudad para sus habitantes y no para los negocios inmobiliarios. Invitamos a todos a sumarse al rechazo absoluto a la venta de tierras públicas a través de la Campaña "Buenos Aires NO se Vende"

buenosairesnosevende@gmail.com